

## HIGH TECH : Niort inaugure une pépinière d'entreprises attractive dans les anciens locaux du Crédit Agricole

La Communauté d'agglomération du Niortais (la CAN) a quitté le bâtiment historique de Noron, qui hébergeait pépinière et ateliers pour jeunes entreprises pour des locaux beaucoup plus adaptés aux activités tertiaires boulevard Tardy, au rez de chaussée de l'ancien site du Crédit Agricole Charente-Maritime Deux-Sèvres. Les équipes techniques ont travaillé jusqu'à la veille de l'inauguration de ce mardi 14 mai pour que les espaces d'accueil et d'hébergement soient opérationnels. 1.000 m<sup>2</sup> sont dédiés à l'accueil de jeunes pousses avec des bureaux loués à des conditions préférentielles au maximum 5 ans, le temps d'impulser un équilibre économique. [www.niortagгло.fr](http://www.niortagгло.fr)